

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2011-03-17

POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0

Sachbearbeiter - Durchwahl

Pfarrer Bernd Wildermuth -613

E-Mail: Bernd.Wildermuth@elk-wue.de

AZ 50.27 Nr. 8/2.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
– Dekaninnen und Dekane sowie
Schuldekaninnen und Schuldekane –

**Projekt „Qualifizierungsprogramm Alternative Gottesdienste und
Gemeindeentwicklung“ – „Fit fürs Feiern“**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit diesem Schreiben möchte ich Sie auf das Projekt „Qualifizierungsprogramm Alternative Gottesdienste und Gemeindeentwicklung“ aufmerksam machen und Sie auf die Plakate und Flyer hinweisen, die Sie über die Dienstpost erhalten. Das Projekt firmiert jetzt unter dem eingängigen Namen „Fit fürs Feiern“.

Das Projekt richtet sich an Ehrenamtliche und will ihnen die notwendigen Kompetenzen zur Gestaltung von „Zweitgottesdiensten“ vermitteln, von der Thomas-Messe über Taizé-Andachten bis zu Jugendgottesdiensten. Dazu wird ein Kompaktkurs angeboten.

Er will Lust wecken an einer lebendigen Liturgie und mit einem integralen Konzept eine Brücke zum Hauptgottesdienst schlagen. Bestimmt ist der Kurs für alle Mitarbeitenden in solchen Gottesdiensten. Aber auch alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Mit Sicherheit wird der Kurs die Arbeit bzw. Gründung von Liturgieteams vor Ort inspirieren und fördern.

Meine Bitte an Sie: Machen Sie das Projekt bekannt, indem Sie das beiliegende Plakat aufhängen. Sprechen Sie gezielt geeignete Personen auf den Kurs hin an und geben das Material an diese weiter. Informieren Sie ihren Kirchengemeinderat über das Projekt und das Kursangebot.

Für weitere Informationen steht Ihnen Projektleiter Pfarrer Steffen Kaupp gerne zur Verfügung

Pfr. Steffen Kaupp
Projektreferent "Alternative Gottesdienste" & "Milieusensible Jugendarbeit"
Haerberlinstr. 1-3
70563 Stuttgart (Vaihingen)
Tel. 0711 9781-236 / Fax 0711 9781-30
<mailto:steffen.kaupp@ejwue.de>
www.fit-fuers-feiern.de

Mit herzlichem Dank für ihre Mitarbeit und Unterstützung

Bernd Wildermuth
Landesjugendpfarrer

Anlage